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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２９年４月１８日 １４時００分 ～ １５時３０分 

開催場所 旧与島中学校体育館 

出席議員 

（班長） 山条忠文 

（司会） 大藤匡文 （記録）前川昌也 

（議長） 若杉輝久 

（班員） 若谷修治，松成国宏，楠井常夫 

参加市民数         ３８人（男性３１人，女性７人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   山条忠文 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        松成国宏 

総務消防委員会     若谷修治 

教育民生委員会     楠井常夫 

市民建設委員会     前川昌也 

議会改革のあゆみ    若杉輝久 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   山条忠文 

質疑応答 

〈質疑〉 新庁舎について，全ての課が本庁舎に集まるのか。 

〈回答〉 教育委員会や，水道局はそのまま。かいご課は一時的に合同

庁舎に引っ越すが，新庁舎完成後は戻ってくる。その他は変更ない。 

 

意見交換 

〈質疑〉 空き地，空き家対策について，何か具体化されたのか。 

〈回答〉 空き家問題は全国で課題となっている。与島には 189 軒の空

き家があるようである。空き家条例ができれば撤去できるようになる

と思うが，しばらくは待っていただかなければならない。 

〈回答〉 条例の制定は今後の事になる。あくまでも持ち主の責任が大

前提としてある。 

〈質疑〉 空き地について，荷揚げ場が草が茂っているのでコンクリー

ト舗装してもらいた。みなと課が所管だったと思う。 

〈回答〉 みなと課と相談する。 

 

〈質疑〉 政務活動費の状況を聞きたい。 

〈回答〉 議会だよりに各会派の実績を掲載している。より詳細に知り

たい場合は，申請してもらえれば書類を見ることができる。また，来

年度からはホームページで見られるようになる。 
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〈質疑〉 返還している方はいるか。 

〈回答〉 ほとんどの会派が残額を返還している。 

 

〈質疑〉 昨年の報告会で，岩黒島にバスの乗り入れをしてほしいと言

ったが，今後どのようになるのか。 

〈回答〉 要望は聞いている。琴参バスで，何とか乗り入れられるよう

にということで，小型バスを考えている。ダイヤ改正の申請は年１回

なので，十分に詰めていきたい。 

〈回答〉 乗り越えなければいけない壁が多くある。路線の延伸なので，

新路線になるので，国からの補助金等の基準などもある。政策課と議

員で要望もしているし，協議しているところである。 

 

〈質疑〉 バスについて，与島で乗り換えするのだが，30分ぐらい待ち

時間がある。トイレや買い物もできるので，停留所を与島プラザの近

くにしてほしい。 

〈回答〉 今後考えていきたい。 

〈回答〉 バス停についても要望は聞いている。同様に乗り越えるべき

壁がたくさんあるので，１つずつ解決していかなければいけない。機

会をみて報告させてもらう。 

 

〈質疑〉 循環バスについて，島民も市民であるので，島の方へ乗り入

れを考えてほしい。 

〈回答〉 要望は聞いているが，路線バスとの兼ね合いもある。各島の

意見の一致も必要であるので，どこが落としどころであるか検討して

いきたい。 

 

〈質疑〉 うちは共働きで，妻は児島に仕事に行っている。来年から保

育所に入れたいのだが，坂出市から広域という手続きをしてくれたら

児島の保育所に行けるのだが。 

〈回答〉 持ち帰って検討する。 

〈質疑〉 子供についての事。私には小学生と幼児の２人がいる。妻が

岡山の出身であるし，岡山の方が近い。経済的な事もあるので，岡山

の学校に行かせたい。 

〈回答〉 現行制度では，坂出市の学校という事になる。検討が必要と

いう事で，持ち帰りたい。 

〈質疑〉 直島は岡山にも高松にも行ける。よろしくお願いする。 

〈回答〉 研究させていただく。 


